



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Radio Universidad relanza frecuencia 870 AM

29 ABR 2009



La labor de las emisoras culturales de la UCR está vinculada con la misión de la Institución de promover las transformaciones que la sociedad necesita, para lograr el bien común.

A partir del lunes 4 de mayo la Universidad de Costa Rica llegará a la audiencia nacional a través de la *Radio 870 UCR*, que brindará en la frecuencia 870 AM una programación variada en la que se desarrollarán desde temas de salud, nutrición y psicología hasta reseñas históricas de las comunidades, sus problemáticas y tradiciones.

Según lo explicó la Licda. Guiselle Boza Solano, directora de las emisoras culturales de la UCR, Radio 870 UCR ha sido concebida como una emisora educativa, regional y participativa, que busca contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de la población.

Por ello promoverá la vinculación de la Universidad con las comunidades, la radio de servicio y la regionalización de los procesos de producción radiofónica, así como el aprovechamiento del medio radiofónico para la promoción de los programas de educación continua de la Universidad de Costa Rica.

Dado que se ha definido como público meta a la población con educación primaria completa o incompleta, de clase media baja, residentes en zonas urbanas o rurales del país, con edades entre los 25 y los 40 años, todos los contenidos serán producidos en un lenguaje sencillo y accesible para todas y todos.

Entre la programación destacan espacios como *Micros dramatizados*, que busca poner en discusión temas de derechos humanos, problemas sociales, y desigualdad a través de un formato radiofónico más agradable, como lo es la narración de historias cotidianas. Este espacio cuya primera producción se denomina *Pueblo chiquito*, se transmitirá, de lunes a viernes, a las 6:00 de la mañana.

Comunidad 870, será una radio-revista dedicada a informar sobre temas comunales, incluyendo tradiciones, historia, problemáticas y personajes, cuyo objetivo es dar a conocer la situación de diferentes regiones del país, dando seguimiento a problemáticas y posibles soluciones.

Dentro de las secciones del programa, que se transmitirá de lunes a viernes de 7:00 a 8:00 de la mañana, se incluirán reportes de corresponsales y sondeos sobre diversos temas como turismo rural, el impacto de la crisis económica, la educación en zonas rurales y el papel de la cultura en las comunidades y la respuesta de las autoridades regionales y nacionales.

Otro espacio será *Saber Vivir*, otra radio-revista que brindará a las y los oyentes información ágil y amena que procure mejorar su vida cotidiana, en áreas tales como salud, trabajo, familia y economía, con la participación telefónica directa de las y los oyentes, que tendrán la posibilidad plantear sus dudas a un especialista invitado. El programa saldrá al aire de lunes a viernes de 8:00 a 9:30 de la mañana.

Finalmente el espacio *Consultorios*, que se transmitirá de lunes a viernes, de 10:00 a 11:00 de la mañana, permitirá a las y los radioescuchas llamar a cabina y externar sus dudas a especialistas del Centro de Investigaciones en Estudios de la Mujer, sobre temas de género, los lunes; de las escuelas de Enfermería y Salud Pública, sobre salud, los martes; de la Escuela de Nutrición, sobre nutrición, los miércoles; de la Facultad de Derecho, sobre asuntos jurídicos, los jueves; y con la colaboración del Servicio Jesuita a Migrantes, sobre aspectos migratorios, los viernes.

Actualmente la Universidad de Costa Rica cuenta además con la Radio Universidad clásica, que llega a sus 60 años el próximo 26 de noviembre y que transmite por la frecuencia 96.7 FM y la emisora juvenil Radio U, que transmite por la frecuencia 101.9 FM.

El relanzamiento de la 870 AM se hará este jueves 30 de abril, a las 10:00 de la mañana, en las instalaciones de Radio Universidad de la Sede Rodrigo Facio.

[Rocío Marín González](#).

Periodista Oficina de Divulgación e Información

rocio.marin@ucr.ac.cr

